

ABSTRAK

Fitra Hayati Ari Anggela. 2018. *Skripsi*. Verba Bahasa Melayu Riau Dialek Rokan di Desa Pendalian Kecamatan Pendalian IV Koto Kabupaten Rokan Hulu.

Bahasa secara umum dapat dipahami sebagai tuturan seseorang yang dipergunakan sebagai alat komunikasi sebuah percakapan. Bahasa memiliki peran yang penting bagi manusia, karena dengan adanya bahasa akan terwujud suatu kebudayaan yang berada di tengah-tengah masyarakat. Penelitian bahasa Melayu Riau dialek Rokan di Desa Pendalian Kecamatan Pendalian IV Koto Kabupaten Rokan Hulu dengan masalah (1) Bagaimanakah verba dari segi bentuknya dalam bahasa Melayu Riau dialek Rokan di Desa Pendalian Kecamatan Pendalian IV Koto Kabupaten Rokan Hulu. Penelitian ini bertujuan untuk menyimpulkan data dan informasi tentang Verba dari Segi Bentuknya dalam Bahasa Melayu Riau Dialek Rokan di Desa Pendalian Kecamatan Pendalian IV Koto Kabupaten Rokan Hulu. Informasi dan data yang terkumpul dideskripsikan, dianalisis dan diinterpretasikan secara sistematis. Sebagai dasar dari penelitian ini penulis menggunakan teori Hasan Alwi,dkk (2003), Mulyono (2013), Ramlan (2009) dan beberapa teori pendukung lainnya. Populasi penelitian ini adalah keseluruhan verba bahasa Melayu dialek Rokan di Desa Pendalian Kecamatan Pendalian IV Koto Kabupaten Rokan Hulu. Sampel penelitian ini adalah sampel jenuh dengan menggunakan teknik Sampling Jenuh yaitu teknik pengambilan sampel apabila semua populasi digunakan sebagai sampel dan dikenal dengan istilah sensus. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif. Maksudnya mendeskripsikan data secara akurat dan objektif tentang verba bahasa Melayu Riau dialek Rokan Kecamatan Pendalian IV Koto Kabupaten Rokan Hulu. Penelitian ini menyimpulkan bahwa Verba dari segi bentuknya terdiri atas (1) Verba Asal, (2) verba turunan yang terdiri atas afiksasi, meliputi Prefiks (1){*mom-*}[*mominta*] ‘meminta’, {*moñ-*}[*moñambuong*]‘menyambung’, {*mo -*}. [*mo uku*] ‘mengukur’. (2) prefiks{*bo-*}[*bogetar*]‘bergetar’, {*to-*}[*tojatuh*]‘terjatuh’. (3) konfiks {*di-i*}[*dipakai*] ‘dipakai’.(4) Prefiks {*pe-an*} [*pokojoan*] ‘pekerjaan’. (5) Sufiks{*-an*}[*buatan*]‘buatan’, (6) Reduplikasi terdiri dari: (a) pengulangan seluruh [*anak-anak*] ‘anak-anak’, (b) Pengulangan sebagian{*mon-*}[*moncai-cai*]‘mencari-cari’,{*bo-*}[*bok dip-k dip*]‘berkedip-kedip’.(c) Pengulangan yang berkombinasi [*tolo -monolo*] ‘tolong-menolong’, (d) Pengulangan dengan perubahan fonem [*bola?-balie?*] ‘bolak-balik’.